

Javier García se expresa con indignación tras el homicidio de un bebé de un año: "Son unos miserables que recibirán su merecido, lo tendrán que pagar"

Principal



Publicada el: 14/10/24	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 109	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/javier-garcia-se-expresa-con-indignacion-tras-el-homicidio-de-un-bebe-de-un-ano-son-unos-miserables-que-recibiran-su-merecido-lo-tendran-que-pagar_5258.php

JAVIER GARCÍA SE EXPRESA CON INDIGNACIÓN TRAS EL HOMICIDIO DE UN BEBÉ DE UN AÑO: 'SON UNOS MISERABLES QUE RECIBIRÁN SU MERECIDO, LO TENDRÁN QUE PAGAR'

Principal

Javier García se expresa con indignación tras el homicidio de un bebé de un año: "Son unos miserables que recibirán su merecido, lo tendrán que pagar"

"Los delincuentes van a enfrentar las consecuencias de sus actos", afirmó el senador del Partido Nacional Javier García tras la trágica balacera que cobró la vida de un bebé e hirió a su madre.

Tragedia en Cerro Norte: Senador Javier García condena balacera que dejó un bebé muerto

El senador del Partido Nacional, Javier García, expresó su profunda indignación ante el reciente ataque armado en Cerro Norte, que resultó en la muerte de un bebé de un año y lesiones graves a su madre.

En una rueda de prensa realizada este domingo, García no dudó en calificar a los delincuentes involucrados como “miserables absolutos”.

“Son unos miserables que la van a pagar.

La vida no vuelve más, pero que sepan que por ellos va la ley y la van a pagar caro”, enfatizó García, quien también se desempeñó como ministro de Defensa.

Su firme declaración refleja el repudio social hacia la creciente violencia relacionada con el crimen organizado.

La balacera se registró en una vivienda con pasillo en Cerro Norte y, según la información preliminar proporcionada por las autoridades policiales, sería consecuencia de un enfrentamiento entre bandas criminales vinculadas a la venta de drogas.

La madre del niño se encuentra internada en estado grave, mientras la comunidad clama por justicia en medio de esta trágica situación.

Fuente: Subrayado

Imágenes

JAVIER GARCÍA SE EXPRESA CON INDIGNACIÓN TRAS EL HOMICIDIO DE UN BEBÉ DE UN AÑO: 'SON UNOS MISERABLES QUE RECIBIRÁN SU MERECIDO, LO TENDRÁN QUE PAGAR

presa con indignacion tras el homicidio de un bebe de un ano son unos miserables que recibiran su merecido lo

Tags

enfrentar, balacera, senador, consecuencias, lesiones, partido, tragedia, delincuentes, nacional, reciente, condena, miserables

Noticias relacionadas

4.1 * *Javier García promete justicia tras el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte: "Los culpables enfrentarán las consecuencias"*

3.7 * *Javier García: "El Frente Amplio ha perdido la confianza en su candidato", y lo de Gabriel Oddone fue un intento de salvataje*

5.0 * *Javier García aseguró que la decisión sobre la candidatura de Martín Lema a la Imm no es urgente y se tomará con tiempo*

3.5 * *Javier García arremete contra el paro de Fenapes, tildando a sus líderes de "oligarquía sindical"*

4.2 * *Un testigo solitario: la impactante declaración de un hombre que reside en el lugar donde fue abandonada la camioneta tras la balacera*

4.7 * *Javier García instó a la coalición a trabajar en conjunto para avanzar en el plebiscito sobre los allanamientos nocturnos*

4.1 * *El Frente Amplio llevó a cabo una actividad en Montevideo y expresó su postura respecto al trágico homicidio de un bebé en Cerro Norte*

4.3 * *Cosse afirmó que hay escasez de medicamentos en Asse, mientras que García respondió tildando sus comentarios de "una declaración miserable y engañosa"*

4.0 * *Javier García deja de lado su discurso político y acude a ayudar a un pasajero en apuros en un ómnibus*

4.4 * *Javier García destaca a Laura Raffo como un valioso recurso del Partido Nacional, asegurando que ocupará un rol protagónico en el futuro político*

Categorías

Interior

aldea

Breves

básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024